

Parisfahrt der 8b (19.09. – 21.09.2018)

Am 19.09.2018 durften wir, die 8b, mit unserer Klassenlehrerin Frau d'Aiglepierre und unserem Mathelehrer Herrn Kopp, eine Klassenfahrt nach Paris machen.

Um 8:00 Uhr war es dann soweit! Wir stiegen am Hauptbahnhof Saarbrücken in den ICE ein und nachdem wir knappe zwei Stunden gefahren waren, durften wir am Gare de l'Est in Paris aussteigen. Dort angekommen, fuhren wir mit der Métro in unsere Jugendherberge, um unsere Koffer abzustellen. Danach liefen wir zu Fuß zum Eiffelturm. Die ersten beiden Etagen bestritten wir zu Fuß, zur dritten Etage fuhren wir mit dem Aufzug. Dies hatte uns eine überwältigende Aussicht über Paris bereitet. Wieder am Boden angekommen, ging es gleich weiter zur Cathédrale de Notre-Dame und dem Viertel Châtelet. Vor Ort schossen wir ein paar Fotos und gleich darauf, durften wir den Louvre von außen besichtigen.

Zurück in der Jugendherberge, bekamen wir anschließend unsere Zimmer zugeteilt. Nach einem langen Tag ging es für uns dann endlich zum Essen in das Restaurant Flunch. Gesättigt ließen wir den Abend mit einem gemütlichen Spaziergang ausklingen.

Am nächsten Tag sind wir nach unserem „kleinen Frühstück“ mit der überfüllten Metro zur Fondation Louis Vuitton gefahren, wo schon unsere französische Partnerklasse auf uns wartete. Die Besichtigung war sehr interessant und wir haben viel gelernt. Anschließend haben wir mit den Franzosen ein Picknick im Jardin d'acclimatation veranstaltet. Nachdem wir uns gestärkt hatten, wurden wir mit den Schülern aus Suresnes in Kleingruppen eingeteilt, in denen wir eine Rallye und verschiedene kleine Aufgaben in dem genannten Park lösten. Leider mussten wir uns dann vorerst von unseren neuen französischen Freunden verabschieden. Nachmittags ist unsere Klasse auf der Champs-Élysées bis zum Arc de Triomphe spaziert, was uns allen sehr gut gefallen hat. Gegen Abend erklommen wir die 237 Treppenstufen der Sacré-Coeur, doch die Anstrengung hatte sich gelohnt, denn daraufhin gab es im Restaurant Flunch ein leckeres Abendessen. Der Tag war sehr schön, aber auch

anstrengend, weswegen wir uns auf die Fahrt zurück zur Jugendherberge freuten.

Unser letzter Tag in Paris startete wieder mit einem gemütlichen Frühstück, nach welchem wir mit dem Bus zum französischen Collège „Henri Sellier“ fuhren. Dort durften wir an einer regulären Unterrichtsstunde unserer Partnerschule teilnehmen und die Schule in Kleingruppen erkunden. Danach stellten wir uns gegenseitig unsere Lieblingslieder vor und bearbeiteten ein Quiz über Frankreich bzw. Deutschland. Nach dem Mittagessen in der Kantine der Schule spielten wir einige lustige Sportspiele, welche jedem Spaß gemacht haben. Gegen Abend sind wir dann wieder zur Jugendherberge gelaufen, um unsere Koffer abzuholen und haben uns außerdem noch ein paar kleine Snacks für die Zugfahrt gekauft. Mit dem TGV kamen wir gegen 21:00 Uhr wieder in Saarbrücken an, wo unsere Eltern schon auf uns warteten.

An dieser Stelle wollen wir uns recht herzlich im Namen unserer Klasse bei Frau d'Aiglepierre und Herrn Kopp für die wunderschöne Klassenfahrt und die tolle Organisation bedanken. Dieser Aufenthalt wird uns für immer in Erinnerung bleiben!

Maya Cheraba, Madita Hinz und Chiara Wagner, Klasse 8b